



Minggu Adven IV | 22 Desember 2019

WARTA JEMAAT

38¹⁹⁻²⁰



Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat (GPIB) Jemaat Yahya

Jl. Dr. Semeru I No. 50 Grogol Jakarta Barat 11450

Telp. 021-567 11 95 | 021-5694 3675 (pastori)

Email : gpiyahya@gmail.com | yahya.jakbar@gpib.or.id

Facebook : [facebook.com/GPIBYahyaJakarta](https://www.facebook.com/GPIBYahyaJakarta)

Web : <http://www.gpiyahya.org/>

Bajem Annamartha

Jl. Peternakan 3 No. 2 Kapuk Jakarta Barat 11720

Rekening GPIB Jemaat Yahya

Bank Mandiri No. 122-00-0982691-1 a/n GPIB Yahya

Rekening Pembangunan GPIB Jemaat Yahya

Bank Mandiri No. 122-00-0055445-4 a.n GPIB Yahya

SELAMAT DATANG

Jemaat yang dikasihi oleh Yesus Kristus,

Presbiter dan Pelayan Firman yang melayani hari ini mengucapkan selamat hari Minggu dan selamat beribadah, khususnya bagi warga jemaat yang baru pertama kali mengikuti ibadah di jemaat kami.

Kami menyambut penuh syukur dan sukacita serta iringan doa, kiranya Tuhan Yesus, Sang Sumber Damai memberkati warga jemaat sekalian.

Bagi warga jemaat yang ingin mendapatkan pelayanan dapat menghubungi majelis jemaat yang bertugas sesudah ibadah ini atau kantor sekretariat pada hari Selasa - Sabtu pada jam kerja Pk. 09.00 - 17.00 WIB atau Koordinator Sektor masing-masing.

Kami mengharapkan warga jemaat kembali beribadah pada minggu mendatang.

Visi GPIB

“GPIB menjadi Gereja yang mewujudkan damai sejahtera Allah bagi seluruh ciptaan-Nya”

Misi GPIB

1. Menjadi gereja yang terus menerus diperbaharui dengan bertolak dari Firman Allah, yang terwujud dalam perilaku kehidupan warga gereja, baik dalam persekutuan, maupun dalam hidup bermasyarakat.
2. Menjadi Gereja yang hadir sebagai contoh kehidupan, yang terwujud melalui inisiatif dan partisipasi dalam kesetiakawanan sosial serta kerukunan dalam masyarakat, dengan berbasis pada perilaku kehidupan keluarga yang kuat dan sejahtera.
3. Menjadi Gereja yang membangun keutuhan ciptaan yang terwujud melalui perhatian terhadap lingkungan hidup, semangat keesaan dan semangat persatuan dan kesatuan warga Gereja sebagai warga masyarakat.

Tema Sentral

Yesus Kristus Sumber Damai Sejahtera (Yohanes 14 : 27)

Tema KUPPG Jangka Pendek III 2016—2021

Mengembangkan Sumber Daya Gereja untuk meningkatkan Pelayanan dan Kesaksian yang mendatangkan damai sejahtera di tengah dan bersama masyarakat (Lukas 1 : 79)

Tema Tahun Pelayanan GPIB April 2019 - Maret 2020

Membangun Masyarakat Sejahtera demi Kesejahteraan Umat dan Kekuatan bangsa (Yeremia 29:7)

JADWAL IBADAH

Ibadah Hari Minggu

Yahya Pagi, Pukul 09.00

Bajem Annamartha, Pukul 09.00

Yahya Sore, Pukul 18.00

Ibadah Hari Minggu Pelayanan Anak (IHMPA):

Yahya, Pukul 09.00

Bajem Annamartha, Pukul 09.00

Ibadah Hari Minggu Persekutuan Teruna (IHMT)

Yahya, Pukul 09.00

Bajem Annamartha, Pukul 09.00

Ibadah Gerakan Pemuda (GP)

Jumat, Pukul 19.30

Ibadah Persekutuan Kaum Perempuan (PKP)

Kamis, Pukul 17.00

Ibadah Persekutuan Kaum Bapak (PKB)

Sabtu (di Minggu IV), Pukul 19.00

Ibadah Persekutuan Kaum Lanjut Usia (PKLU)

Sabtu (di Minggu III), Pukul 10.00

MINGGU ADVEN

Advent (Lat. Adventus) artinya kedatangan. Istilah ini dulu kala dipakai umum dalam Imperium Romawi untuk kedatangan kaisar yang dianggap sebagai dewa. Advent juga terkait dengan masa penantian Mesias oleh umat Israel dalam Perjanjian Lama. Berdasarkan pengikut Kristus member makna baru bagi



tama kali dalam bentuk bayi Yesus yang lahir di kandang Betlehem, yang dirayakan pada hari Natal.

Simbol Minggu Advent, seperti terapat pada kain mimbar dan stola GPIB, adalah Jangkar-Salib warna dasar Ungu Muda.

'advent' yakni untuk menyatakan kedatangan Tuhan Yesus. Bagi mereka bukan kaisar, melainkan Kristus sebagai Raja dan Tuhan yang datang. Bahwa Mesias yang dinantikan oleh umat Israel sesungguhnya telah datang dalam diri Yesus. Dia sudah datang dan akan datang.

Itu sebabnya, advent juga terkait erat dengan kedatangan Yesus Kristus pada akhir Zaman. Advent dirayakan selama 4 minggu sebelum Natal. Karena itu, minggu-minggu Advent merupakan masa persiapan bagi orang Kristen untuk menyambut kedatangan Yesus Kristus, dan keatangan-Nya itu dipahami adalah per-

Arti:

Simbol Salib-Jangkar dipergunakan oleh orang Kristen mula-mula yang tinggal di kotakombe-kotakombe. Sebenarnya symbol ini merupakan warisan dari bangsa Mesir kuno, namun dikemudian hari ia menjadi symbol universal yang menunjuk pada penantian yang penuh pengharapan.

Pengharapan adalah sauh (jangkar) yang kuat bagi jiwa kita. Dengan pengharapan dan iman, orang percaya tetap menanti kedatangan Yesus Kristus. Sebab Dia akan datang untuk membebaskan orang percaya dari segala penderitaan yang mereka alami.

DELAPAN HIKMAT DALAM IBADAH

1. Datang tepat waktu atau sebelum waktu ibadah.
2. Lakukan doa pribadi sebelum ibadah dimulai.
3. Matikan/diamkan suara HP.
4. Bila membawa anak kecil, jagalah supaya tidak mengganggu ibadah, atau dapat dibawa ke kelas Pelkat PA di Ibadah Yahya Pagi dan Bajem Annamartha.
5. Berikan salam persekutuan kepada orang yang didepan, disamping dan dibelakang setelah prosesi Alkitab dibawa keluar (selesai ibadah).
6. Jangan meninggalkan sampah dalam ruangan gereja dan buanglah pada tempat sampah yang disediakan.
7. Masuklah melalui pintu utama jika datang terlambat
8. Sebelum meninggalkan ruangan, periksa jangan ada barang yang tertinggal.

Moolade, film fiksi humanis feminis Afrika, karya Ousmane Sembene menceritakan penindasan dan pengekangan kebebasan kaum perempuan di desa Burkina Faso, Afrika Barat. **Colle** (*Fataumata Coulibaly*), istri kedua petani kaya sesepuh desa melindungi empat gadis kecil yang melarikan diri karena takut ancaman pisau tajam penyunatan. Ia memelopori melawan adat penyunatan terhadap anak perempuan di desanya dan menganggapnya keliru. Ia menghadapi sebuah tradisi yang telah mengakar dan memasung kemajuan perempuan; dimusuhi lelaki poligami, tokoh agama dan tradisi masyarakat patriarkat yang mendudukkan lelaki sangat terhormat di atas perempuan. Sekalipun terancam, Colle tak menyerah melindungi anak-anak gadis yang berlinggung padanya. Ia pun mengajak kaumnya menolak tunduk pada tradisi penyunatan perempuan itu, bahkan menuntut para tokoh agama dan sesepuh desa untuk menghentikannya, karena hanya menyengsarakan kaum perempuan. Colle bukan saja memperlihatkan peran seorang perempuan menyatukan kaumnya melawan tradisi masyarakat yang mengukung dan merendahkan mereka, tetapi juga jatidiri seorang ibu yang mengasihi dan memberi rasa aman abak-abak dalam ketakutan/kehilangan masa depan. Sebagai ibu, mengasihi orang-orang yang hadir dari rahimnya tak dapat disirnakkan oleh rupa-rupa ancaman. Ia gigih melindungi keluarganya dengan menolak anak gadisnya diritualkan dalam tradisi itu. Oleh tekanan tradisi dan pemuka adat, suaminya -dengan penuh kasih- mencambuknya sambil menangis. Akhirnya, pengorbanan Colle tidak saja berhasil menghadirkan rasa aman bagi anak-anak dan kaumnya, tetapi juga membawa perubahan tatanan hidup masyarakat yang lebih terbuka dan menghargai perempuan.

Cinta kasih Allah menegakkan anak cucu Daud juga tergambar dalam peran Colle. Ini harus menjadi pendorong peran nyata ibu mengasihi keluarga dan semua orang di sekitarnya. Kelahiran Yesus oleh Roh Kudus melalui rahim Maria, selain memperlihatkan penghargaan Allah pada perempuan, juga Allah memungsikan gereja selaku ibu memanusikan manusia. Ini bentuk kasih sejati yang harus diterapkan dalam hidup sehari-hari sebagai kesaksian semua orang percaya. Selamat merayakan Hari Ibu bagi para ibu dan selamat menyambut Hari Natal tiga hari ke depan. Tuhan Yesus memberkati.

Doa : Ya Bapa, tolong kami merayakan hari ibu dan menghayati sukacita Natal lewat tindakan membebaskan sesama dari penderitaan mereka.

Daftar Bacaan Alkitab Sepekan			
Hari, Tanggal		Bacaan	Renungan
Senin, 23 Desember 2019	Pagi	Mazmur 89 : 20-38	Perlindungan Yang Kokoh
	Malam	Mazmur 89 : 39-46	Berakhirnya Kegemilangan
Selasa, 24 Desember 2019	Pagi	Mazmur 89 : 47-53	Memohon Kasih Setia Tuhan
	Malam	Yesaya 9 : 1-6	Raja Damai
Rabu, 25 Desember 2019	Pagi	Lukas 2 : 1-7	Tuhan Menyertai Kita
	Malam	Lukas 2 : 8-20	Kemuliaan Tuhan Bersinar
Kamis, 26 Desember 2019	Pagi	Lukas 2 : 21-35	Akhir Suatu Penantian
	Malam	Lukas 2 : 36-40	Bersaksi Tentang Kristus
Jumat, 27 Desember 2019	Pagi	1 Yohanes 1 : 1-4	Sukacita Yang Sempurna
	Malam	1 Yohanes 1 : 5-10	Hidup Di Dalam Terang
Sabtu, 28 Desember 2019	Pagi	1 Yohanes 2 : 1-2	Yesus Pendamai Segala Dosa
	Malam	1 Yohanes 2 : 3-6	Mengenal Dia

**JADWAL PELAYANAN IBADAH HARI MINGGU
22 DESEMBER 2019**

Pelayan Firman	YAHYA PAGI 09.00	YAHYA SORE 18.00	BAJEM ANNAMARTHA 09.00
	Pdt. Ivan Dinamika Pendeta Jemaat GPIB Petra	Pnt. Titiek E. Walangitan	Pdt. Agustien Mboi KMJ GPIB Jemaat Bettehem
P1 - Penanggung Jawab	Pnt. Wenny Pessak-Wowor	Pnt. Stien opit-Tompunu	Pnt. Daniel C. Pantou
P2 - Ajakan Beribadah	Pnt. Titiek E. Walangitan	Pnt. Febian Mamesah	Pnt. Yoshua Sitorus
P3 - Membaca Alkitab	Pnt. Sumedho E. Atmadjaja	Pnt. Nicky S. Malonda	Dkn. Lanny S. Montolalu
P4 - Ajakan Persembahan	Dkn. Edwin V. Mailoa	Dkn. Charles Tanudjaja	Dkn. Kristina Jacob - L
P5 - Warta Jemaat	Dkn. Martha B. Simbar	Dkn. Flora Amahorseja	Dkn. Johnson J.L. Loing
P6 - Pundi & Penyambut	Dkn. Magda A.H. Paath	Dkn. Rimawaty Pantou	Dkn. Yossi Simbolon
P7 - Pundi & Penyambut		Pnt. Argopandoyo T.H.	Pnt. Suhardi Wijaya
Organis	Gaby Rondonuwu	Jessica Patricia	Reinhard Sitorus
Kantoria/PL	Ibraninda Hursepuny	Yitzack Walangitan	Virgo Perulu
Operator Sound	Carlo Siagian	Titis P. Handoko	Otniel Simopiaref

- ✓ **Persiapan Presbiter** bertugas dilaksanakan Setiap Hari **Jumat**, pukul **19.00** di GPIB Yahya
- ✓ **Persiapan Organis** dan **Pemandu Lagu** dilaksanakan setiap hari **Kamis**, pukul **20.00** di GPIB Yahya
- ✓ **Pelayan Ibadah Hari Minggu** yang berhalangan hadir dan/atau tukar jadwal pelayanan harap menginformasikan melalui group WA atau ke Sekretaris I (Dkn. Yoice Siahaya) paling lambat 3 hari sebelumnya.

**JADWAL PELAYANAN IBADAH MALAM NATAL
24 DESEMBER 2019**

Pelayan Firman	GEREJA YAHYA 18.00
	Pdt. Murti E. Simanjuntak
P1 - Penanggung Jawab	Pnt. Hamlet Thomas
P2 - Ajakan Beribadah	Pnt. Daniel C. Pantou
P3 - Membaca Alkitab	Pnt. Wenny Pessak - Wowor
P4 - Ajakan Persembahan	Dkn. Yoice Siahaya
P5 - Warta Jemaat	Dkn. Edwin V. Mailoa
P6 - Pundi & Penyambut	Dkn. Johnson J.L. Loing
P7 - Pundi & Penyambut	Pnt. Nicky S. Malonda
Organis	Reinhard Sitorus
Kantoria/PL	PS. Jemaat
Operator Sound	Virgo Perulu

JADWAL PELAYANAN IBADAH NATAL I 25 DESEMBER 2019		
Pelayan Firman	YAHYA PAGI 09.00	BAJEM ANNAMARTHA 09.00
	Pdt. Murti E. Simanjuntak	Pdt. Em. C. Wairata
P1 - Penanggung Jawab	Pnt. Gatot A. Sudirman	Pnt. Febian Mamesah
P2 - Ajakan Beribadah	Pnt. Titiek E. Walangitan	Pnt. Yohanes R.L. Assa
P3 - Membaca Alkitab	Dkn. Rimawaty Pantou	Pnt. Sumedho E. Atmadjaja
P4 - Ajakan Persembahan	Dkn. Magda A.H. Paath	Dkn. Lanny S. Montolalu
P5 - Warta Jemaat	Dkn. Flora Amahorseja	Dkn. Charles Tanudjaja
P6 - Pundi & Penyambut	Dkn. Kristina Jacob - L	Dkn. Marce Engeloedoe
P7 - Pundi & Penyambut	Pnt. Yoshua Sitorus	Pnt. Stien opit Tompunu
Organis	Nico Hursepuny	Titis P. Handoko
Kantoria/PL	Pelkat PKB	Carlo Siagian
Operator Sound	Otniel Simopiaref	Tri Hariyanto

JADWAL PELAYANAN IBADAH NATAL II 26 DESEMBER 2019	
Pelayan Firman	YAHYA PAGI 09.00
	Pdt. Murti E. Simanjuntak
P1 - Penanggung Jawab	Pnt. Jenny Tahupia-Lalawi
P2 - Ajakan Beribadah	Pnt. Stien opit Tompunu
P3 - Membaca Alkitab	Pnt. Hamlet Thomas
P4 - Ajakan Persembahan	Dkn. Johnson J.L Loing
P5 - Warta Jemaat	Dkn. Daru Bardosono
P6 - Pundi & Penyambut	Dkn. Martha B. Simbar
P7 - Pundi & Penyambut	Pnt. Suhardi Wijaya
Organis	Titis P. Handoko
Kantoria/PL	Yitzack Walangitan
Operator Sound	Virgo Perulu

SAKRAMEN BAPTISAN

Sakramen Baptisan akan dilaksanakan dalam Ibadah Minggu, 26 Desember 2019, pukul 09.00 WIB di Gereja Yahya. Bagi warga jemaat yang ingin membaptiskan anak-anaknya, silahkan menghubungi Sekretariat Gereja pada tiap hari kerja, atau menghubungi Korsek masing-masing, paling lambat Minggu, 22 Desember 2019.

**JADWAL PELAYANAN IBADAH HARI MINGGU
29 DESEMBER 2019**

Pelayan Firman	YAHYA PAGI 09.00	YAHYA SORE 18.00	BAJEM ANNAMARTHA 09.00
	Pdt. Murti E. Simanjuntak	Pnt. Daniel C. Pantou	Pdt. Nova Rومان Pendeta Jemaat GPIB Ekklesia
P1 - Penanggung Jawab	Pnt. Yohanes R.L. Assa	Pnt. Titiek E. Walangitan	Pnt. Argopandoyo T.H.
P2 - Ajakan Beribadah	Pnt. Jenny Tahupia - Lalawi	Pnt. Wenny Pessak-Wowor	Pnt. Febian Mamesah
P3 - Membaca Alkitab	Dkn. Marce Engeloedoe	Pnt. Nicky S. Malonda	Pnt. Suhardi Wijaya
P4 - Ajakan Persembahan	Dkn. Yoice Siahaya	Dkn. Martha B. Simbar	Dkn. Rimawaty Pantou
P5 - Warta Jemaat	Dkn. Lukito Gunadi	Dkn. Edwin V. Mailoa	Dkn. Charles Tanudjaja
P6 - Pundi & Penyambut	Dkn. Daru Bardosono	Dkn. Flora Amahorseja	Pnt. Lamhot Tobing
P7 - Pundi & Penyambut	Pnt. Gatot A. Sudirman	Pnt. Sumedho E. Atmadjaja	
Organis	Gaby Rondonuwu	Titis P. Handoko	Reinhard Sitorus
Kantoria/PL	Carlo Siagian	Jessica Patricia	Yitzack Walangitan
Operator Sound	Otniel Simopiaref	Tri Hariyanto	Virgo Perulu

**JADWAL PELAYANAN IBADAH AKHIR TAHUN
31 DESEMBER 2019**

Pelayan Firman	GEREJA YAHYA 18.00
	Pdt. Murti E. Simanjuntak
P1 - Penanggung Jawab	Pnt. Daniel C. Pantou
P2 - Ajakan Beribadah	Pnt. Hamlet Thomas
P3 - Membaca Alkitab	Pnt. Titiek E. Walangitan
P4 - Ajakan Persembahan	Dkn. Yossi Simbolon
P5 - Warta Jemaat	Dkn. Yoice Siahaya
P6 - Pundi & Penyambut	Dkn. Johnson J.L. Loing
P7 - Pundi & Penyambut	Pnt. Sumedho E. Atmadjaja
Organis	Reinhard Sitorus
Kantoria/PL	PS. Jemaat
Operator Sound	Carlo Siagian

JADWAL PELAYANAN IBADAH AWAL TAHUN 1 JANUARI 2020		
Pelayan Firman	YAHYA PAGI 09.00	BAJEM ANNAMARTHA 09.00
		Pdt. Murti E. Simanjuntak
P1 - Penanggung Jawab	Pnt. Veronika Dwi Arti	Pnt. Suhardi Wijaya
P2 - Ajakan Beribadah	Pnt. Argopandoyo T.H	Pnt. Stien Opit-Tompunu
P3 - Membaca Alkitab	Pnt. Yoshua Sitorus	Pnt. Yohanes R.L. Assa
P4 - Ajakan Persembahan	Dkn. Magda A.H. Paath	Dkn. Marce Engeloedoe
P5 - Warta Jemaat	Dkn. Daru Bardosono	Dkn. Lanny S. Montolalu
P6 - Pundi & Penyambut	Pnt. Nicky S. Malonda	Dkn. Charles Tanudjaja
P7 - Pundi & Penyambut		Pnt. Jenny Tahupia-Lalawi
Organis	Reinhard Sitorus	Titis P. Handoko
Kantoria/PL	Virgo Perulu	Yitzack Walangitan
Operator Sound	Tri Hariyanto	Otniel Simopiaref

IBADAH PENGUCAPAN SYUKUR

Kel. Spica Virgino Titahelu mengundang seluruh warga jemaat GPIB Yahya untuk hadir dalam Ibadah Pengucapan Syukur pada :

Hari/Tanggal : Sabtu, 28 Desember 2019
Waktu/Tempat : Pukul 19.00 WIB di Gereja Yahya
Pelayan Firman : Pdt. Murti E. Simanjuntak
Liturgis : Dkn. Johnson J.L. Loing
Organis : Bpk. Titis P. Handoko





JADWAL KEGIATAN MASA RAYA NATAL 2019		
NO	KEGIATAN	WAKTU
1	Ibadah Natal Pelkat PA dan PT	Sabtu, 21 Desember 2019 Pukul 09.00 WIB di Gereja Yahya
2	Ibadah Hari Minggu Adven IV	Minggu, 22 Desember 2019 Pukul 09.00 dan 18.00 di Gereja Yahya Pukul 09.00 di Bajem Annamartha
3	Ibadah Malam Natal	Selasa, 24 Desember 2019 Pukul 18.00 di Gereja Yahya
4	Ibadah Hari Natal I	Rabu, 25 Desember 2019 Pukul 09.00 di Gereja Yahya Pukul 09.00 di Bajem Annamartha
5	Ibadah Hari Natal II	Kamis, 26 Desember 2019 Pukul 09.00 di Gereja Yahya
6	Ibadah Perayaan Natal Jemaat	Kamis, 26 Desember 2019 Pukul 18.00 di Gereja Yahya
7	Ibadah Hari Minggu Sesudah Natal	Minggu, 29 Desember 2019 Pukul 09.00 dan 18.00 di Gereja Yahya Pukul 09.00 di Bajem Annamartha
8	Ibadah Malam Tutup Tahun	Selasa, 31 Desember 2019 Pukul 18.00 di Gereja Yahya
9	Ibadah Awal Tahun	Rabu, 1 Januari 2020 Pukul 09.00 di Gereja Yahya Pukul 09.00 di Bajem Annamartha

IBADAH PERAYAAN NATAL JEMAAT

Mengundang seluruh warga jemaat GPIB Yahya untuk hadir dalam Ibadah Perayaan Natal Jemaat pada :

Hari/Tanggal : Kamis, 26 Desember 2019

Waktu/Tempat : Pukul 18.00 WIB di Gereja Yahya

LAGU-LAGU/NYANYIAN IBADAH MINGGU	
LITURGI	MINGGU, 29 DESEMBER 2019
Ungkapan Situasi	
Prosesi Penyalaan Lilin	
Ny. Menghadap Tuhan	
Ny. Salam	
Pengakuan Dosa	
Ny. Pengakuan Dosa	
Ny. Berita Anugerah	
Ny. Perintah Hidup Baru	
Ny. Sebelum Pembacaan Alkitab	
Ny. Sesudah Pemb. Alkitab	
Ny. Sesudah Kotbah	
Ny. Doksologi	
Ny. Persembahan	
Ny. Pengutusan	
Ny. Amin	
Nas Pembimbing	
Berita Anugerah	
Perintah Hidup Baru	
Pembacaan Alkitab	
Tema Kotbah	
Nas Persembahan	



POKOK-POKOK DOA

1. Persekutuan dan pelayanan jemaat GPIB Yahya terus setia menjadi saksi bagi Kristus
2. Negara dan Bangsa Indonesia
3. Mengucap syukur atas berkat TUHAN dalam sukacita Ulang Tahun, Kelahiran, Perkawinan
4. Pergumulan setiap jemaat
5. Warga Jemaat yang sakit:
 - Ibu Silalahi (Sektor Ester)
 - Bpk. Okky Widyartha (Sektor Ester)
 - Oma Aipassa (Sektor Ester)
 - Ibu Stien Sasegade-Momor (Sektor Ester)
 - Ibu Maria (Sektor Ester - Ibunda Pnt. Veronika Dwi Arti)
 - Bpk. Wempy Sitanggang (Sektor Dekapolis)
 - Bpk. Jeffrey Montolalu (Sektor Dekapolis)
 - Ibu Rahmat (Sektor Dekapolis)
 - Ibu Anneke Nanlohy-Latupeirissa (Sektor Betlehem)
 - Ibu Sunarti (Bajem Annamartha)
 - Bpk. Robert Engeloedoe (Bajem Annamartha)
 - Sdri. Gaby Tairas (Bajem Annamartha)
 - Dkn. Meike Assa-Montolalu (Bajem Annamartha)
6. Jemaat-jemaat GPIB, Fungsiaris Majelis Sinode dan jajarannya
7. Korban bencana alam di Indonesia, yatim piatu, janda, lansia



[BIDANG PELKES]

PELAYANAN KASIH

Majelis Jemaat mengucapkan terima kasih atas pelayanan kasih jemaat berupa sumbangan bunga segar dalam Ibadah Minggu/hari besar gereja. Dengan ini diinformasikan bahwa pemesanan bunga segar sampai bulan Desember 2019 telah terisi penuh.

01 Desember	- Kel. R.E. Devie Soetikno
08 Desember	- Sdr. Ephraim Wicaksono P.S Rinekso
15 Desember	- Kel. R.E. Devie Soetikno
22 Desember	- Kel. R.E. Devie Soetikno
24 Desember	- Kel. R.E. Devie Soetikno
25 Desember	- Kel. R.E. Devie Soetikno
26 Desember	- Kel. R.E. Devie Soetikno
29 Desember	- Kel. R.E. Devie Soetikno
31 Desember	- Kel. R.E. Devie Soetikno

PEMESANAN BUNGA

Sehubungan dengan berakhirnya tahun 2019 & kita akan mengawali tahun yang baru, dengan ini diinformasikan bagi warga jemaat, telah dibuka kembali kesempatan utk menyumbang bagi ketersediaan bunga segar di sekitar mimbar untuk thn 2020 dari bulan Januari - Desember. Pendaftaran akan otomatis ditutup apabila pemesanan bunga untuk seluruh minggu & hari raya gereja telah terisi.

Untuk pemesanan harap menghubungi Ibu Olga Slamet dengan No. WA 0812 9562 8912
Demikian kami sampaikan, atas perhatiannya kami mengucapkan terimakasih. Tuhan Yesus memberkati.

[BIDANG PPSDI & PPK]

Jadwal Pelayan IHMPA di Gereja Yahya				Persiapan			
Tgl	TK	AK	AT	Tgl	Pembina	Tgl	Pembina
22/12	Kak Elfa	Kak Cece	Kak Robin				
29/12	Kak Angel		Kak Tina				

Jadwal Pelayan Ibadah Hari Minggu Pelayanan Anak di Bajem Annamartha			
Tanggal	TK	AK	AT
22/12	Kak Olvie	Kak Yenny D	Kak Lydia
29/12	Kak Lydia		Kak Echa

Jadwal Pelayan Ibadah Minggu Persekutuan Teruna						
Tanggal	Yahya		Annamartha		Persiapan	
	Pelayan	Pendamping	Pelayan	Pendamping	Tanggal	Pemimpin
22/12	Kak Angel	Kak Tina	Kak Lanny	Kak Sandra	19/12	Kak Edo
29/12	Kak Selly	Kak Sandra	Kak Robin	Kak Cece	26/12	Kak Weny

[BIDANG PEMBANGUNAN EKONOMI GEREJA]

KUPON SUMBANGAN KASIH GPIB JEMAAT SANGKAKALA

Dalam rangka Penggalangan Dana Renovasi Gedung Gereja serta mendukung kegiatan Pelayanan dan Kesaksian Pelkat, Majelis Jemaat GPIB Jemaat Sangkakala Jakarta mengajak seluruh warga jemaat GPIB Yahya untuk berpartisipasi melalui pembelian Kupon Sumbangan Kasih seharga **Rp. 10.000,-/lembar** atau **Rp. 100.000,-/buku**.

Bagi yang ingin berpartisipasi silahkan hubungi Pnt. Lamhot Tobing (0838 9904 9259)

[BIDANG INFORKOM & LITBANG]

UCAPAN SELAMAT ULANG TAHUN

Kepada Bapak/Ibu/Saudara/I yang berulang tahun tanggal **22 - 29 Desember 2019**, Majelis jemaat mengucapkan SELAMAT ULANG TAHUN dengan mengingat nas firman Tuhan dari **Amsal 4:10**, "Hai anakku, dengarkanlah dan terimalah perkataanku, supaya tahun hidupmu menjadi banyak." Tuhan Yesus Memberkati.

Lina Salhuteru	22/12	R.E. Devie Soetikno	26/12
Lamhot L. Tobing	24/12	Christian Natanael Mamesah	26/12
Francoise Edward Nathaniel Ritha	25/12	Maryam Nuriah	29/12
Florence Leticia Cristabel Ouwlia	25/12	Tri Dinda Natalia Suhardi	29/12
Mesti P Manik	26/12		

Mohon maaf jika ada kesalahan dalam pencantuman nama atau tanggal lahir yang belum tertulis. Apabila ada perubahan atau penambahan data, silakan menginformasikan ke Sekretariat.

Data Kehadiran Ibadah Minggu Bulan Desember 2019

	Minggu I 01/12	Minggu II 08/12	Minggu III 15/12	Minggu IV 22/12	Malam Natal 24/12	Natal I 25/12	Natal II 26/12	Minggu V 29/12	Akhir Tahun 31/12
YP	77	99	76						
YS	44	49	49						
AM	29	45	35						

Data Kehadiran Jemaat Dalam Ibadah Keluarga Bulan Desember 2019

Sektor	Minggu I 04/12	Minggu II 11/12
Ester	36	45
Dekapolis		
Betlehem		
Annamartha		

Jakarta, 21 Desember 2019


Pnt. Daniel Christian Pantou

Ketua II


Dkn. Yossi Simbolon

Sekretaris

INFO PANITIA NATAL 2019

Anggaran Perayaan Natal Jemaat GPIB Yahya 2019

Rp. 33.000.000,-

DANA YANG TERKUMPUL			
1	Terima Dana dari Bendahara Jemaat		1,000,000.00
2	Terima Kotak Dana Natal dari PHMJ (Warta no 32,33,3		1,873,000.00
3	D O N A T U R s/d tgl 12 Desember 2019		13,700,000.00 (terlampir)
4	PEMASANGAN IKLAN s/d 12 Desember 2019		4,800,000.00 (terlampir)
JUMALAH DANA TERKUMPUL tgl 12 Desember 2019			(21,373,000.00)
DANA YANG MASIH DIBUTUHKAN PANITIA			11,627,000.00

Nama-Nama Donatur Perayaan Natal Jemaat 2019

NO	NAMA KELUARGA	DONATUR
1	PT. AUSRANSI MAG	500,000
2	KEL. HURSEPUNY MAMPOOW	500,000
3	Bpk. CNA HURSEPUNY	100,000
4	KEL. JACOB LUMBANTORUAN	700,000
5	KEL. CHARLES OPIT	250,000
6	IBU. OPIT TOMPUNU	150,000
7	KEL. F. MAMESAH - SIAGIAN	1,500,000
8	KEL. HERRY - SONYA	500,000
9	KEL. TAIRAS PAULUS	100,000
10	KEL. NEVO MAMESAH	250,000
11	KEL. ASSA MONTOLALU	100,000
12	Sdri. LANNY MONTOLALU	300,000
13	KEL. RANTUNG MAMESAH	200,000
14	KEL. DANIEL TAHUPIA	100,000
15	KERUKUNAN KELUARGA KASIH KARUNIA (K4)	3,000,000
16	KEL. EDEN LAMPUS BALA	500,000
17	IBU. DEVIE SOETIKNO	500,000
18	KEL. ROY WAKKARY	500,000
19	KEL. AMAHORSEJA	50,000
20	KEL. LIOW MAMBO	250,000
21	KEL. R. ENGELODOE KARAUWAN	300,000
22	KEL YOEL HUTASOIT TICUALU	500,000
23	KEL LAMHOT TOBING	400,000
24	KEL BESAR PAATH TOBING	100,000
25	KEL BRENDA MONINTJA - WAKKARY	500,000
26	KEL RICHARD ISKANDAR	500,000
27	Ibu. RERETETY MONTOLALU	500,000
28	KEL SUDIRMAN PATTYMAHU	500,000
	KEL DARU BARDOSONO	100,000
29	KEL ANITA POHAN	250,000
TOTAL DONATUR		13,700,000

INFO PANITIA NATAL 2019

Nama-Nama Pemasang Iklan Perayaan Natal Jemaat 2019

NO	NAMA KELUARGA	IKLAN
1	KEL. HURSEPUNY MAMPOW	100,000
2	IBU. OPIT TOMPUNU	75,000
3	KEL. F. MAMESAH - SIAGIAN	100,000
4	KEL. TAIRAS PAULUS	100,000
5	KEL. NEVO MAMESAH	100,000
6	KEL. ASSA MONTOLALU	100,000
7	Sdri. LANNY MONTOLALU	100,000
8	KEL. DANIEL TAHUPIA	100,000
9	KEL. EDEN LAMPUS BALA	100,000
10	IBU. DEVIE SOETIKNO	100,000
11	KEL. ROY WAKKARY	100,000
12	KEL. AMAHORSEJA	100,000
13	KEL. LIOW MAMBO	100,000
14	KEL YOEL HUTASOIT TICUALU	100,000
15	KEL. HURSEPUNY PIRI	100,000
16	Sdri. TRULLY & HERMIN HURSEPUNY	100,000
17	KEL. POLA	50,000
18	KEL. NIKIJULUW KIROYAN	100,000
19	KEL. Pdt. MANALU NGEFAK	100,000
20	KEL. HARSONO SINAGA	100,000
21	KEL. LUKITO GUNAIDI	100,000
22	KEL. TOAR SINALUNGUN	100,000
23	KEL. PANTOU MAWERU	100,000
24	PAPI, MAMI & QUINNE CHRISSANDY	100,000
25	KEL. YOICE SIAHAYA	100,000
26	KEL. DAUD R. RITHA	100,000
27	KEL. LAUPATY	100,000
28	KEL. HAMELBERG	100,000
29	Adik. FELIX & JEMIMA	100,000
30	Sdr. JONATHAN B	100,000
	SUB TOTAL	2,925,000

NO	NAMA KELUARGA	IKLAN
31	KEL. PANTOU ATMADAJA	50,000
32	KEL. ATMADAJA KANDOU	50,000
33	KEL. SITORUS KARWUR	100,000
34	KEL DOLOGSARIBU	100,000
35	KEL. LAMHOT TOBING	100,000
36	KEL SUDIRMAN PATTYMAHU	100,000
37	KEL SUDIRMAN MARPAUNG	100,000
38	KEL SITANGGANG SUDIRMAN	100,000
39	KEL WALANGITAN MANGOWAL	100,000
40	KEL DARU BADARSONO	100,000
41	KEL ENGALOEDOE KAROUAN	100,000
42	KEL SLAMET KAPARANG & SB RINEKSO	75,000
43	KEL SUDARYO SIMBAR	100,000
44	KEL BESAR PAATH TOBING	100,000
45	KEL LOING BATAKORE	50,000
46	Adik. ARIEL, AMOS & AZELEA	50,000
47	KEL MALONDA KALALO	100,000
48	KEL TAIRAS ROMBOT	100,000
49	KEL J. F. KARAUWAN	100,000
50	KEL RENDY YANTI	100,000
51	KEL SAMUEL SUHARDI WIJAYA	100,000
	SUB TOTAL	1,875,000
	JUMLAH PEMASANGAN IKLAN KELUARGA	4,800,000

Bagi warga jemaat yang ingin berpartisipasi dalam penggalangan dana tersebut, dapat menghubungi Bpk. David R. Jacob (081808041662) atau Bpk. Nevo Mamesah (08161638098).

atau transfer ke Bendahara Panitia :

Bank BCA no Rek 3131476416 a/n Nefo Alexander Mamesah

Panitia juga menggalang dana melalui penjualan kalender 2020 seharga Rp. 50.000,-/kalender.

Atas partisipasinya kami ucapkan terima kasih. Kiranya Tuhan senantiasa memberkati Bapak/Ibu/Sdr(i)

Laporan Penerimaan Pengeluaran : Periode 14-20 Desember 2019

NO. PERK			KETERANGAN	PENERIMAAN	TOTAL
			PERKIRAAN	Rp 14,328,624	Rp 14,328,624
80	00	00	KOLEKTE		
80	01	00	MINGGU		Rp 2,135,000
80	01	01	Yahya Pagi 15 Des 19	Rp 814,000	
80	01	02	Yahya Sore 15 Des 19	Rp 603,000	
80	01	03	Annamartha 15 Des 19	Rp 536,000	
80	01	05	PA Anamartha 15 Des 19	Rp 95,000	
80	01	06	PT Yahya 15 Des 19	Rp 30,000	
80	01	07	PT Annamartha 15 Des 19	Rp 57,000	
81	00	00	PERSEMBAHAN		
81	01	00	SYUKUR		Rp 5,856,000
81	01	01	Yahya Pagi 15 Des 19	Rp 70,000	
81	01	03	NN (31 Amp) 15 Des 19	Rp 1,482,000	
81	01	04	Yahya Sore 15 Des 19	Rp 55,000	
81	01	06	NN (26 amplop) 15 Des 19	Rp 907,000	
81	01	07	Annamartha 15 Des 19	Rp 57,000	
81	01	08	Keluarga Bereteti	Rp 2,500,000	
81	01	09	NN (20 amplop) 15 Des 19	Rp 485,000	
81	01	12	Ibadah Penghiburan & pelepasan Keluarga Titahelu	Rp 300,000	
81	08	00	SYUKUR SBU		Rp 100,000
81	08	01	Yahya Pagi (3 amplop) 15 Des 19	Rp 50,000	
81	08	03	Anamartha (1 amplop) 15 Des 19	Rp 50,000	
82	00	00	PERSEPULUHAN		
82	01	00	MINGGU		Rp 20,400,000
82	01	01	Yahya Pagi 15 Des 19	Rp 400,000	
82	01	02	Yahya Sore 15 Des 19	Rp 20,000,000	
83	00	00	SUMBANGAN		
83	01	00	DANA & DAYA		Rp 126,000
83	01	06	Aksi 2.000 Minggu	Rp 126,000	
83	02	00	DANA PEMBANGUNAN		Rp 100,000
83	02	01	Yahya Pagi 15 Des 19	Rp 30,000	
83	02	02	Yahya Sore 15 Des 19	Rp 70,000	
84	03	00	NATAL		Rp 770,000
84	03	01	Yahya Pagi 15 Des 19	Rp 338,000	
84	03	02	Yahya Sore 15 Des 19	Rp 270,000	
84	03	03	Anamartha 8 Des 19	Rp 162,000	
			JUMLAH PENERIMAAN	Rp 29,487,000	Rp 29,487,000
			TOTAL PENERIMAAN	Rp 43,815,624	Rp 43,815,624

Laporan Penerimaan Pengeluaran : Periode 14-20 Desember 2019

PENGELUARAN				
NO, PERK	NAMA REKENING			
50	00	00	BIAYA PEGAWAI	-
51	01	00	BIAYA KANTOR	Rp 816,000
51	01	01	Fotocopy	Rp 516,000
51	01	03	Tinta Printer, Fax, dll 8 Okt 19	Rp 300,000
52	00	00	BIAYA PELAYANAN	
52	01	00	MINGGU	Rp 2,450,000
52	01	01	Transport PF Minggu Yahya Pagi 15 Des 19	Rp 700,000
52	01	02	Transport PF Minggu Yahya Sore 8 Des 19	Rp 700,000
52	01	03	Transport PF Minggu Anamartha 8 Des 19	Rp 600,000
52	01	04	Transport Organis YP, YS & AM 15 Des 19	Rp 150,000
52	01	05	Transport Prokantor/ PL YP, YS & AM 15 Des19	Rp 150,000
52	01	06	Transport Sound system YP, YS & AM 15 Des19	Rp 150,000
53	00	00	BIAYA	
53	01	00	UMUM	Rp 2,548,000
53	01	03	Sumbangan kedukaan Kel. Titahelu	Rp 1,250,000
53	01	07	Transport PF M Pendamping Pemakaman kel. Titahelu	Rp 100,000
53	01	17	Biaya perlengkapan Ibadah Lilin Adven Yahya & Anamartha	Rp 348,000
53	01	19	Premium, rental, driver mobil utk pelayanan pemakanan	Rp 350,000
53	01	24	Konsumsi Persiapan Ibadah	Rp 500,000
53	02	00	PERSIDANGAN	Rp 56,000
53	02	07	Konsumsi rapat PHMJ 19 Des 19	Rp 56,000
54	01	00	KEGIATAN SINODE & MUPEL	Rp 300,000
54	01	09	Sumbangan utk Panitia Natal Tuna Netra sejabodetabek	Rp 300,000
55	01	00	KEGIATAN PELKES	Rp 250,000
55	01	04	Perkunjungan jemaat/sakit (Ibu Rahmat)	Rp 250,000
56	01	00	BIAYA BIDANG	Rp 2,000,000
56	01	03	Dana kas jemaat utk Natal PA	Rp 2,000,000
57	03	00	INVENTARIS	Rp 200,000
57	03	11	Beli/service Mebel (tatakan peti mati) 1 pasang	Rp 200,000
			JUMLAH PENGELUARAN	Rp 8,620,000 Rp 8,620,000
			SALDO AKHIR	Rp 35,195,624 Rp 35,195,624

Penerimaan Persembahan Amplop 15 Desember 2019

PERSEMBAHAN SYUKUR ibadah Minggu					
NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH
Kel. Bereteti	Rp 2,500,000	NN	Rp -	NN	Rp -
				JUMLAH	Rp 2,500,000
PERSEMBAHAN SYUKUR MINGGU NN					
NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH
YAHYA PAGI					
NN	Rp 2,000	NN	Rp 15,000	NN	Rp 10,000
NN	Rp 50,000	NN	Rp 10,000	NN	Rp 20,000
NN	Rp 10,000	NN	Rp 100,000	NN	Rp 50,000
NN	Rp 50,000	NN	Rp 100,000	NN	Rp 20,000
NN	Rp 20,000	NN	Rp 10,000	NN	Rp 20,000
NN	Rp 50,000	NN	Rp 5,000	NN	Rp 50,000
NN	Rp 50,000	NN	Rp 100,000	NN	Rp 50,000
NN	Rp 10,000	NN	Rp 30,000	NN	Rp 500,000
NN	Rp 10,000	NN	Rp 5,000	NN	Rp 20,000
NN	Rp 10,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp 5,000
NN	Rp 50,000	NN	Rp -	NN	Rp -
				JUMLAH	Rp 1,482,000
YAHYA SORE					
NN	Rp 5,000	NN	Rp 5,000	NN	Rp 50,000
NN	Rp 20,000	NN	Rp 5,000	NN	Rp 50,000
NN	Rp 50,000	NN	Rp 5,000	NN	Rp 50,000
NN	Rp 5,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp 5,000
NN	Rp 100,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp 5,000
NN	Rp 50,000	NN	Rp 25,000	NN	Rp 2,000
NN	Rp 5,000	NN	Rp 20,000	NN	Rp 20,000
NN	Rp 20,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp 100,000
NN	Rp 100,000	NN	Rp 10,000	NN	Rp 50,000
				JUMLAH	Rp 907,000
ANAMARTHA					
NN	Rp 100,000	NN	Rp 20,000	NN	Rp 20,000
NN	Rp 5,000	NN	Rp 20,000	NN	Rp 50,000
NN	Rp 20,000	NN	Rp 50,000	NN	Rp 50,000
NN	Rp 130,000	NN	Rp 20,000	NN	Rp -
				JUMLAH	Rp 485,000
AMPLOP PERSEPULUHAN					
NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH	NAMA	JUMLAH
YAHY PAGI					
YLCW	Rp 400,000	NN	Rp -	NN	Rp -
				JUMLAH	Rp 400,000
YAHYA SORE					
NN	Rp 20,000,000	NN	Rp -	NN	Rp -
				JUMLAH	Rp 20,000,000

Amplong Aksi 2000 Periode 9-15 Desember 2019

NO	NAMA KEL	SEKTOR	PERIODE	JUMLAH
29	Kel. Walangitan Mangowal	Dekapolis	9 Des - 15 Des 19	Rp 15,000
51	Kel. Sembiring	Anamartha	9 Des - 15 Des 19	Rp 15,000
53	Kel. Asnidar Juniati S	Anamartha	9 Des - 15 Des 19	Rp 20,000
61	NN	Anamartha	9 Des - 15 Des 19	Rp 12,000
62	NN	Anamartha	9 Des - 15 Des 19	Rp 20,000
63	NN	Anamartha	9 Des - 15 Des 19	Rp 5,000
67	Kel. Pantou Admadjaja	Betelehem	9 Des - 15 Des 19	Rp 20,000
68	Kel. Thomas Wewengkang	Betelehem	9 Des - 15 Des 19	Rp 14,000
80	NN	Yahya Sore	9 Des - 15 Des 19	Rp 5,000
	Total			Rp 126,000

Terima kasih untuk semua persembahan yang telah diberikan guna menopang pelayanan jemaat. Apabila ada kekeliruan dalam pencantuman keuangan, mohon disampaikan kepada Bendahara. Tuhan Yesus memberkati kita semua.

Jakarta, 21 Desember 2019


Pnt. Veronika Dwi Arti

Bendahara

**Pelaksana Harian Majelis Jemaat (PHMJ)
GPIB Yahya 2017 - 2020**

Ketua	Pdt. Murti E. Simanjuntak	0857 7791 4811
Ketua I	Pnt. Argopandoyo	0818 153 297
Ketua II	Pnt. Daniel C. Pantou	0812 88 403 404
Ketua III	Pnt. Titiek E. Walangitan	0898 988 7884
Ketua IV	Pnt. Hamlet Thomas	0813 1115 2846
Sekretaris	Dkn. Yossi Simbolon	0812 1054 9026
Sekretaris I	Dkn. Yoice S. Siahaya	0856 8091 384
Bendahara	Pnt. Veronika Dwi Arti	0812 817 6504
Bendahara I	Pnt. Lamhot Tobing	0838 9904 9259

MAJELIS JEMAAT GPIB YAHYA PERIODE 2017 - 2022

SEKTOR ESTER

Pnt. Argopandoyo T.H. 0818 153 297
 Pnt. Veronika Dwi Arti 0812 817 6504
 Pnt. Jenny J. Tahupia-Lalawi 0812 9009 7296
 Dkn. Magda A.H. Paath 0857 7787 7845
 Dkn. Daru Bardosono 0815 1781 7461
 Dkn. Flora Amahorseja 0811 997 069
 Dkn. Yoice Siahaya 0856 8091 384
 Dkn. Martha B. Simbar 0812 1975 1314
 Dkn. Edwin V. Mailoa 0812 8961 7789

BAJEM ANNAMARTHA

Pnt. S. Suhardi Wijaya 0812 83 999 660
 Pnt. Stien Opit-Tompunu 021-5546071
 Pnt. Yohanes R.L. Assa 0812 8409 3129
 Pnt. Febian Mamesah 0818 768 008
 Pnt. Sumedho E. Atmadaja 0858 1112 8211
 Dkn. Charles Tanudjaja 0818 800 780
 Dkn. Meike Assa-Montolalu 0888 875 6416
 Dkn. Marce Engeloedoe 0822 1371 5084
 Dkn. Yossi Simbolon 0812 1054 9026
 Dkn. Lanny S. Montolalu 0812 8371 108

SEKTOR DEKAPOLIS

Pnt. Gatot A. Sudirman 0818 883 027
 Pnt. Yoshua Sitorus 0857 7906 5819
 Pnt. Titiek E. Walangitan 0898 988 7884
 Pnt. Nicky S. Malonda 0815 2309 027
 Pnt. Wenny Pessak-Wowor 0812 817 5031
 Dkn. Rimawaty Pantou 0812 8866 426
 Dkn. Lukito Gunadi 0899 9279 299

SEKTOR BETHLEHEM

Pnt. Lamhot Tobing 0838 9904 9259
 Pnt. Daniel C. Pantou 0812 8840 3404
 Pnt. Hamlet Thomas 0813 1115 2846
 Dkn. Johnson Loing 0838 7523 6543
 Dkn. Kristina Jacob-L 0812 8981 2337

KOORDINATOR SEKTOR

ESTER

Koordinator : Pnt. Jenny Tahupia-Lalawi
 Wakil : Dkn. Daru Bardosono

DEKAPOLIS

Koordinator : Pnt. Yoshua Sitorus
 Wakil : Pnt. Wenny Pessak - Wowor

BETHLEHEM

Koordinator : Dkn. Johnson Loing

ANNAMARTHA

Koordinator : Pnt. S. Suhardi Wijaya